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C’était la première et sans doute la dernière fois ou presque
que je regardais un match de foot. J’ai horreur du sport, qui
m’ennuie à mourir et encore plus du sport co… alors le foot,
auquel je ne comprends rien, vous comprenez bien que j’ai peu
de raisons de m’y intéresser.

Sauf cet après-midi…

D’abord parce que, après avoir souhaité la défaite des bleus
j’avais fini par espérer leur victoire, par fibre patriotique.

http://resistancerepublicaine.com/2018/07/14/cest-plus-fort-qu
e-moi-jai-envie-que-les-bleus-gagnent/

Ensuite,  parce  qu’en  ces  temps  où  les  gauchos  et  élites
crachent sur le bas-peuple, je trouvais magnifique que le
peuple d’en-bas soit et à la fête et mis en valeur, par le
foot interposé.
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Enfin, surtout, parce que j’avais envie de vivre l’ambiance
d’un match de Coupe du Monde, j’avais envie d’être avec des
gens qui hurlaient, qui applaudissaient, qui se lâchaient et
qui,  en  toute  simplicité,  sans  ronds  de  jambe,  sans  se
demander ce que leur voisin penserait, criaient leur  joie,
leurs éventuelles déceptions, leur bonheur et, sans en avoir
toujours conscience, leur fierté d’être français.

Et ça valait le détour.

Nous  étions  dans  un  petit  café,  en  province,  qui  avait
installé  un  grand  écran  dans  sa  salle  de  restaurant,
l’ambiance  était  chaude  !

Et  les  Bleus  ont  gagné,  même  si,  sans  doute,  ils  ne  le
méritaient  pas,  les  Croates  étant  plus  offensifs,  plus
techniques que les Français, même la Béotienne que je suis
s’en est rendu compte… J’ai eu très peur au début du match,
ils étaient bons, formaient une sacrée équipe, ces Croates…

Alors la victoire des Bleus, injuste ? On pourrait dire cela
mais on s’en fiche, ce qui compte c’est le résultat. Oui
Didier Deschamps a construit non pas une équipe de haut niveau
mais une « machine de guerre », comme le disait  Paul le
Poulpe après la victoire en demi-finale :

[…]

Le sport est cruel. Il y a une légende, en Coupe du Monde, qui veut que les équipes

flamboyantes en début de tournoi, ne gagnent jamais le tournoi, alors que les

équipes médiocres lors des poules vont souvent au bout. Eh bien, cela vient de se

confirmer. La France vient de battre les Belges par un but à zéro et jouera donc la

finale contre le vainqueur du match Angleterre-Croatie.

[…]

Il faut reconnaître que ces joueurs de l’équipe de France, pourtant d’une médiocrité

consternante lors des matches de poule, ont su se faire aimer des Français. Ils sont

bien élevés, chantent « La Marseillaise », ne parlent pas « racailles », et



permettent,  contrairement  à  l’équipe  de  Domenech  en  2010,  aux  Français  de  se

reconnaître en eux.

Ces joueurs sont humbles, même Pogba a su se mettre au service de la collectivité,

et se sacrifient pour l’équipe. Ils ne tirent pas la couverture à eux.

On peut penser ce que l’on veut du football, des millions de Français ont vibré

derrière cette équipe, et ont poussé un « ouf » de soulagement, quand l’arbitre a

sifflé la fin du match. Et d’autre part, nous avons assisté à un excellent match,

joué dans un était d’esprit exemplaire par des joueurs qui se respectaient.

[…]

Par ailleurs, pour être optimistes, disons-nous que l’amour des Bleus, montrés par

des millions de Français qui sortent le drapeau, chantent La Marseillaise à pleins

poumons, se traduira forcément un jour par une réaction à l’italienne de nos

compatriotes.

Que l’amour des Bleus se transforme au plus vite en « lèpre nationaliste », pour

sauver le pays et nous débarrasser de Macron et sa clique.

http://resistancerepublicaine.com/2018/07/11/des-millions-de-lepreux-celebrent-la-vi

ctoire-de-bleus/

Lui aussi célébrait le patriotisme retrouvé.

La bataille des Bleus a été savoureuse, je ne me suis même pas
ennuyée, malgré mon désintérêt pour le foot.

En effet, quel plaisir de partager avec ces Français de tous
âges, de toutes conditions, ces moments de joie simple. Quel
plaisir  s’avoir  pu  vibrer  de  conserve,  d’avoir  agité  le
drapeau, répondu aux klaxons, d’avoir pu partager ce qui nous
manque tant, l’amour de son pays, la joie et la fierté d’être
français et d’être bons…

Cela valait la peine, et si j’avais été sur Paris ce soir je
pense  que  je  serais  allée  faire  la  fête  sur  les  Champs-
Elysées, avec délectation.
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Video RT France diffusée en direct depuis les Champs-Elysée au
moment où j’écris… Elle disparaîtra sans doute ensuite, il
faudra retrouver ces images.

Parce que, ce soir c’est la fête des Sans-dents. Des lépreux.
Et ils (on) emmerdent tous les autres, les culs-serrés, les
bilieux, les arrogants, les pisse-froid, les snobs et les
bobos. Ceux qui se croient nés quelque part… et qui préfèrent
les autres avant les nôtres, trop peuple pour leur plaire. 
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Le foot a mauvaise réputation dans les salons parisiens, on
préfère le tennis, c’est d’un autre niveau, ma chère. De ce
fait il a aussi mauvaise réputation chez les auto-proclamés
intellos, les snobs et les petits bourgeois, trop fiers pour
s’encanailler en buvant de la bière quand il y a du whisky,
tellement plus « classe ».

Et cette fête de la Coupe du Monde convient à la femme de
gauche que je suis, elle permet aux Sans-dents si méprisés,
traités d’incultes et d’illettrés par celui qui prétend être
leur  Président  d’avancer  sans  avoir  peur  avec  un  drapeau
français. Et j’aime, passionnément.

Cette Coupe du Monde convient à la femme de gauche que je
suis, elle ramène à 1789, à Hugo, à Zola, à Jaurès… pour qui
l’ouvrier n’était pas un lépreux qui pense mal, qui vote mal,
et qu’il faut punir et ré-éduquer, alternativement. Retour à
la France et aux Français, pour au moins une soirée on oublie
les Grimpeurs fous, les pseudo-naufragés, les envahisseur…

Alors, ce soir, j’aime les joueurs de l’équipe de France,
Blancs ou Noirs, musulmans, chrétiens ou athées. Ils redonnent
un souffle à nos petits, nos sans-grade… Ils leur permettent,
à eux et à nous, une soirée de plaisir authentique. Merci à
eux et à Didier Deschamps.

Ne boudons pas notre plaisir, il sera bien temps demain de
reprendre le combat. Ce sera encore mieux car nous aurons
repris des forces…

 


